

## Hommage à Jules-Henri Marchant

Après avoir demandé à Valérie Marchant de nous suggérer un texte à publier pour notre bulletin en hommage à Jules-Henri, Valérie a porté son choix sur celui que nous avons mis en ligne le lendemain de son décès, le 28 mai 2015 :

*« L'Union des Artistes apprend avec tristesse le décès de notre ami et membre Jules-Henri Marchant. Un artiste et un humain à la haute qualité d'âme nous quitte. Un être entier, fragile, fort, humble, ouvert et talentueux n'est plus. Il a donné beaucoup et a certainement contribué à dessiner une partie de ce qu'est notre théâtre francophone contemporain. Merci Jules et sois heureux parmi toutes ces étoiles si nombreuses et encore inconnues, étoiles que tu aimais tant ! ». P.Dh.*

